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—  М е с т н о м у  с а м о у п р а в л е н и ю 
в Санкт-Петербурге уже 18 лет. И око-
ло 10 из них вы являетесь главой муни-
ципального образования Звездное. За 
годы своего существования эта ниша 
власти доказала свою состоятельность, 
стала привычной для петербуржцев?

— Жизнь доказала, что институт мест-
ного самоуправления необходим. Мест-
ная власть ближе всего к населению. 
И жители идут к нам со своими самыми 
злободневными проблемами. Это прежде 
всего благоустройство дворов, вопросы 
опеки и попечительства, поиск досуго-
вых занятий.

То, что местное самоуправление было, 
есть и будет, сомнений не вызывает. Что-
то, конечно, будет меняться под влияни-
ем времени и местных особенностей, но 
не могу представить, чтобы этот инсти-
тут упразднили за ненадобностью.

— Чего вам удалось достичь за время 
работы главой муниципального образо-
вания Звездное?

— Работа в муниципальном образо-
вании — это прежде всего ежедневный 
труд, а не какие-то уникальные достиже-
ния. У нас есть определенный законом 
порядок работы, свои полномочия, вы-
ходить за которые мы не имеем права.

Накануне каждого года Совет муници-
пальных депутатов утверждает бюджет, 
который формируется на основе муни-
ципальных программ. Сами же муници-
пальные программы отвечают пожелани-
ям и обращениям, которые поступают от 
жителей в муниципальное образование. 

В течение года мы стремимся выпол-
нить заявленные планы как можно луч-
ше в рамках нашего бюджета, собираем 
отклики жителей, думаем, какие измене-
ния внести в бюджет в следующем году. 
Если немного переиначить русскую по-
словицу, местная власть — это голова, 
а жители — шея. Куда она повернется, 
туда мы и смотрим.

И хотя в отношении муниципальной 
власти сложно говорить о каких-то гран-
диозных достижениях, за 10 лет рабо-
ты в нашем округе многое изменилось 
в лучшую сторону. Прежде всего это ка-
сается внутридворовых территорий. Сей-
час в каждом квартале находится как 
минимум одна детская площадка, уста-
навливаются спортивные тренажеры, 
поддерживаются в надлежащем состоя-
нии зоны зеленых насаждений. Мы сле-
дим за состоянием пешеходных дорожек, 
ограждений. 

Последние годы при формировании 
адресной программы благоустройства 
мы придерживаемся комплексного под-
хода, то есть выполняем целый ряд ра-
бот, полностью преображая тот или иной 
двор. В прошлом году благоустроенный 
при нашем участии квартал № 67 занял 
по Санкт-Петербургу первое место в со-
ответствующей номинации. Это уже не 
первая и, надеюсь, не последняя наша 
победа. 

Также большое внимание все эти годы 
мы уделяем досугу жителей, различ-
ным мероприятиям: проводим экскур-
сии, концерты, молодежные конкурсы и 
акции.

Но на прием ко мне приходят, конеч-
но, не благодарить за проделанную рабо-
ту, а указать на существующие проблемы. 
Они есть, но мы с ними боремся по мере 
сил и возможностей. 

— А если люди обращаются с пробле-
мами, решить которые муниципальное 
образование не может?

— Конечно, бывает, что люди прихо-
дят с вопросами, решить которые мы не 
можем или из-за того, что это не вхо-
дит в нашу компетенцию, или из-за не-
достатка финансирования. В этом случае 
мы советуем им, куда можно обратить-
ся — в другие инстанции, более высокие 
структуры власти. Или, если проблема 
системная, то есть затрагивает интересы 
группы жителей, то обращаемся в выше-
стоящие инстанции сами, от лица заяви-
теля, и обязательно берем этот вопрос на 
контроль.

За годы работы в муниципальном об-
разовании Звездное я сталкивался с ря-
дом вопросов, проблем, которые на 
муниципальном уровне решить невоз-
можно, но решить которые необходимо. 
Работая с людьми, скоро выходишь на 
круг самых актуальных проблем, начина-
ешь искать пути решения. Но при этом, 
к сожалению, иногда заходишь в тупик. 
Не все, далеко не все можно решить си-
лами местной власти, поэтому необхо-

димо, на мой взгляд, вносить изменения 
в существующую законодательную базу, 
регламентирующую нашу деятельность, 
то есть расширять полномочия муници-
пальных образований Санкт-Петербурга.

—Какие же это проблемы?
— Пожалуй, одна из самых животре-

пещущих проблем — это принадлеж-
ность территорий. Дело в том, что вну-
тридворовые пространства округа не 
целиком относятся к муниципально-
му образованию. Часть земель находит-
ся в собственности ТСЖ и других объ-
единений собственников жилья, имеет 
ведомственную принадлежность. Такая 
нарезка не позволяет муниципальному 
образованию выполнять работы по бла-
гоустройству во многих дворах округа.

Кроме того, я вижу больше пробле-
мы в городской инфраструктуре, кото-
рая не справляется с постоянно растущей 
застройкой.

— И какое же решение этой пробле-
мы вы видите?

— Простого и быстрого решения 
здесь, к сожалению, быть не может. 
На мой взгляд, необходимо внести су-
щественные изменения в градостро-
ительную политику: отдать приори-
тет созданию публичных пространств, 
инфраструктуры и социальных объек-
тов, взять за основу концепцию нового 
урбанизма, суть которой в малоэтажном 
строительстве, и расширяться в сторону 
области.

В отношении всех незастроенных тер-
риторий, вне зависимости от формы 
принадлежности и собственности, необ-
ходимо произвести инвентаризацию и 
принимать взвешенные решения, делая 
акцент на создании инфраструктуры на-
шего района. Сначала инфраструктура — 
потом застройка, а никак не наоборот. 

Именно для того, чтобы обратить 
внимание власти на эти проблемы, 
я  принял решение участвовать в от-
крытом предварительном голосова-
нии партии «Единая Россия». Пользуясь 
предоставляемой информационной пло-
щадкой, я хочу вынести самые актуаль-
ные, на мой взгляд, проблемы жителей 
на новый уровень обсуждения, обратить 
внимание партии на необходимость их 
решения. Участие в предварительном 
голосовании полезно для меня как чело-
века, который хочет сверить свое мне-
ние о существующих проблемах с мне-
нием избирателей и других кандидатов. 
Если моя кандидатура получит под-
держку, значит, то, о чем я говорю, дей-
ствительно волнует жителей. 

Беседовала 
Анна АЛЕКСЕЕВА

Накануне Дня местного 
самоуправления, который 
проходит 21 апреля, мы 
побеседовали с главой муни-
ципального образования 
Звездное Павлом Зеленковым 
об институте местной власти, 
результатах его десятилетней 
работы в качестве главы и 
о дальнейших планах. 
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В единый день голосования 18 сентября 2016 года в Санкт-Пе-
тербурге пройдут выборы депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации седьмого 
созыва и выборы депутатов Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга шестого созыва.

Согласно Федеральному закону от 03.11.15 № 300-ФЗ (ред. 
от 09.03.16) «Об утверждении схемы одномандатных изби-

рательных округов для проведения выборов депутатов Госу-
дарственной Думы Федерального Собрания Российской Феде-
рации» Московский район входит в Южный избирательный 
округ № 218 вместе с Пушкинским районом и муниципаль-
ными образованиями Кировского района – Автово, Княжево, 
Красненькая речка, Морские ворота, Нарвский округ.
17.02.16 принят Закон Санкт-Петербурга № 81-6 «О выборах 
депутатов Законодательного Собрания Санкт-Петербурга», 

который предусматривает смешанную систему выборов: 
25 депутатов пройдут по партийным спискам и 25 – по одно-
мандатным округам.
16.03.16 постановлением Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга была утверждена схема одномандатных 
избирательных округов для проведения выборов 18 сентя-
бря. Муниципальное образование Звездное вошло в состав 
избирательного округа № 21.

Границы избирательных округов 

ÂÛÁÎÐÛ–2016

22 мая 2016 года состоится открытое пред-

варительное голосование партии «Единая Рос-

сия». В этот день избиратели смогут выбрать 

сильнейших кандидатов, которые будут пред-

ставлять партию на выборах в Государствен-

ную Думу 7 созыва. Информацию об участниках 

предварительного голосования, их программах, 

а также о ходе дебатов можно узнать на сай-

те предварительного голосования — pg.er.ru.
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Бесплатное 
обучение на права

Отдел военного комиссариата 
Санкт-Петербурга по Московско-
му району проводит набор призыв-
ников района, а также предлагает 
пройти бесплатное обучение в ав-
тошколах «ДОСААФ России» на во-
дителей категории «СС1», «ДД1», 
«СЕС1Е ». По всем вопросам необ-
ходимо обращаться в Отдел воен-
ного комиссариата с 10:00 до 17:00 
в будние дни по адресу: Московский 
пр-т, д. 110. Телефон для справок:  
+7 (812) 622-07-52.

Нет коррупции
Специальная линия «Нет корруп-
ции» – телефон: +7 (812) 576-77-65.
Телефонная линия функциониру-
ет в режиме автоответчика с 9:00 
до 18:00 по рабочим дням. Продол-
жительность сообщения – до 8 ми-
нут. Данная линия предназначена 
только для приема сообщений, со-
держащих факты коррупционных 
проявлений согласно определению 
коррупции. Поступившие сообще-
ния, удовлетворяющие указанным 
требованиям, обрабатываются и за-
тем рассматриваются в соответ-
ствии с Федеральным законом от 
2 мая 2006 года № 59-ФЗ «О поряд-
ке обращений граждан Российской 
Федерации».
Также о фактах взяточничества 
можно написать в специальной 
форме обратной связи на сайте: 
zakon.gov.spb.ru/hot_line

Сплошное
наблюдение
Федеральная служба государствен-
ной статистики по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области продолжает 
прием отчетов Сплошного статисти-
ческого наблюдения по формам МП-
СП — для юридических лиц и 1-пред-
приниматель — для индивидуальных 
предпринимателей за 2015 год.
Участие в Сплошном наблюдении 
малых, микро и индивидуальных 
предпринимателей — обязательно!

Горячая линия

С 10 марта 2016 года начала рабо-
ту областная горячая линия по защи-
те прав потребителей и защите со-
циально-трудовых прав. Юристы и 
инспекторы труда оказывают бес-
платную консультативную помощь, 
а также осуществляют полную под-
готовку жалоб и исковых заявлений 
жителям Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области. 
Прием ведется с 10:00 до 18:00 с по-
недельника по пятницу. Адрес: Пло-
щадь Александра Невского, д. 2, 
офис 313. Тел.: +7 (812) 676-05-00, 
+7 (812) 676-05-01.


